

## < 平成26年度家庭教育学級「ひだまり」活動報告 >

平成26年度家庭教育学級も、1月23日の閉講式をもちまして、全過程を終了することができました。来年度も、より多くの方々に参加していただきたく、今年度の活動報告と学級生の感想をお知らせいたします。

学習目標「やさしく かしく 仲間と学ぼう！」

### <第1回開講式・校長先生の講話>



校長先生の故郷のお話は、とても楽しく、普段とは違う校長先生の一面も見ることができました。子どもの時に感じる体験が郷土を愛する心に結びついていると感じました。

### <第2回ロッテ狭山工場見学>



工場内の見学や体験などで、学級生同士のコミュニケーションが図れた楽しい講座になりました。できたての温かいチョコパイもおいしかったです！

### <第4回公開講座・給食試食会>



学級生以外の方もたくさん参加してくださいました。食生活や家庭環境を見直すきっかけになりました。試食会もとても好評でした。

### <第5回救命講座>



誰でも知識と経験があれば、救える命があることを学びました。忘れないように何度でも受けたい講座です。



### <第6回天然素材のハンドクリーム作り>



手作りしたハンドクリームを使って、みんなでハンドマッサージを学び、実習をしました。アロマの香りの中、とてもリラックスできました。

### <第7回子育て支援公開講座>

～子どもたちの性を考える～

興味深いお話と、たくさんの予備知識を得ることができ、子どもへの声かけのヒントを学ぶことができました。



### <第8回和食文化のおせちと作法を学ぶ>



子どもたちに伝えたい日本の和食文化を学び、笑顔あふれる講座になりました。とてもおいしかったです。

### ～学級生の感想～

- ★家族の中の会話が増えたように思います。
- ★楽しく講座を受けることができ、知り合いも増え、来年も機会があれば参加したいと思います。
- ★手作り講座がとても楽しかった。
- ★体を使った講座も取り入れてほしいです。
- ★一年間の講座は本当に楽しくて、自分の成長にもつながりました。